

Escala 1:43

#08012

Edición

10/2019

edición limitada a 333 piezas



¡Félix estaría orgulloso!

El fabricante japonés “Mazda Motor Corporation” confió desde épocas muy tempranas en el concepto del motor rotativo de Félix Wankel. Ya en 1960 Mazda adquirió las licencias de Audi-NSU. Desde entonces la compañía japonesa ha venido demostrando que el motor rotativo puede ser potente y duradero. El punto de partida fue 1.970, cuando en Estados Unidos y Canadá salió al mercado el primer coche de pasajeros con un motor basado en el concepto de Wankel.

Dos años más tarde, Mazda presentó un pequeño vehículo pick-up de línea deportiva con un motor Wankel bajo su capó. En el lenguaje común el vehículo se hizo conocido bajo la abreviatura “REPU”, que significaba “Rotary engined pick-up” (en castellano, “camioneta de motor rotativo”). La pieza central de la vanguardista pick-up era el motor Wankel de 2 discos y 110CV proveniente del coche de pasajeros RX-4 con una cilindrada de 2x654 cc. En ese momento, el motor era

considerado como un propulsor divertido, potente y extremadamente dinámico, lo que contribuyó en gran parte a la enorme popularidad de la primera y única camioneta con motor Wankel del mundo. Visualmente, el vehículo tuvo una gran acogida entre el público estadounidense. En especial, los anchos guardabarros combinados con unos neumáticos anchos contribuyeron a crear una apariencia visual muy atractiva. De hecho, no resultó relevante a la hora de comprar esta Mazda el poco espacio dentro de la cabina del vehículo ni la simpleza del salpicadero.

El REPU estuvo disponible en los concesionarios desde 1974 hasta 1977. En este año cesó la producción tras 15.000 unidades construidas, sin que el RePu tuviera un sucesor de motor Wankel. Sin embargo, Mazda ha seguido usando desde entonces el motor rotativo en su gama de vehículos de pasajeros, siendo uno de las peculiaridades por las que se conoce a la marca. Félix

Wankel estaría orgulloso y encantado de que su invención se haya ganado el corazón de al menos uno de los fabricantes de automóviles más famosos.

AutoCult GmbH

Äußere Further Straße 3
90530 Wendelstein
Alemania

Tel. +49 / 9129 / 296 4280

Fax +49 / 9129 / 296 4281

info@autocult.de

www.autocult-models.de